

Pour des mâles pas si mal... - 1/1

Un produit anti cerne et anti poche pour les mâles !

Coucou, me revoilà ! Et non, je n'étais pas perdue sauf une petite pause s'offrait de bonne grâce à moi. Mais ne vous inquiétez pas, c'est pour revenir de plus belle !! Hé ! Hé ! Je vais vous parler d'un soin pour homme, et oui les « mâles » utilisent les produits de beauté. Même s'ils n'avouent que très rarement se préoccuper de leurs beautés... Même s'ils disent qu'ils sont beaux naturellement ! Même s'ils disent que ce n'est pas un truc pour eux et qu'ils laissent cela aux nanas.....

Je dis non !

Bon, je ne prends pas exemple sur mon mari, puisqu'il fait parti de la secte « c'est un truc de gonzesse, et j'suis beau naturellement » (quoi que !) Ça c'est moi qui le dit !

Par contre j'ai un beauf qui se chouchoute sans penser une seconde que tous les produits de beautés sont uniquement réservés à la gente féminine.

Etant un fêtard invétéré, il a besoin d'avoir les idées claires le matin, et surtout un visage reposé, sans cernes, sans poches sous les yeux. Ça ne le ferait pas devant son personnel et ses clients ! Du coup, il a trouvé un super soin anti-poche et anti-cerne... D'ailleurs rien que son nom veut dire tout ! Son nom c'est « lendemain de fête » de la marque Nickel..

Une crème qui est un traitement de choc contre ses vilaines poches qui trahissent le couche-tard, le fêtard. C'est un soin fait uniquement pour les hommes même si certaines femmes ont le même problème ! Sauf que la peau de nos « beaux mâles » est plus épaisse mais aussi plus grasse, donc cette crème est adaptée à leur physiologie. Elle respecte leurs visages tout en apportant des soins essentiels.

Cette crème est assez fluide, et onctueuse, d'une couleur légèrement bleuté, et d'un léger parfum... Non, je n'ai pas mis nez dessus pour renifler mon beauf sauf que je l'ai senti, c'est tout ! Cette crème a un pouvoir chauffant qui étire la peau en la rendant lisse.

Je n'ai pas eu le temps de noter les ingrédients qui composent cette crème, mais par contre j'ai pu juger du résultat.

C'est le top, et qu'il est beau mon beauf, avec ses yeux de vingt ans...

Le seul hic, c'est que c'est assez cher, dans les 30€ le tube de 75 ml. Lui au moins ne se prend pas la tête sur le « qu'en dira-t-on ? »

Et puis après tout ce n'est pas parce qu'on est mâle que l'on doit être naturel, qu'on doit avoir des rides, des poches, des pieds qui puent et que l'on doit être affalé sur le sofa entrain de boire une bière et regarder le match de foot... Un mâle, ça se soigne... Un mâle, ça doit être aussi beau..

Et pourquoi ne pas inverser les rôles de temps en temps, et ne plus entendre « fais-toi belle ma chérie on sort ce soir » mais « fais-toi beau mon chéri ce soir, on reste... »